

France : Un premier dispositif médical de télésurveillance pris en charge

Compte Test - 2023-12-10 09:22:10 - Vu sur pharmacie.ma

La télésurveillance médicale pourrait connaître un nouvel essor depuis l'officialisation par l'Assurance maladie du dispositif numérique Cureety Techcare.

Ce dispositif est destiné à la télésurveillance des patients adultes atteints de cancers spécifiques. Il permet le recueil de symptômes via une application mobile.

Les opérateurs de télésurveillance, composés de médecins spécialisés en oncologie, d'infirmiers et de pharmaciens, suivent les alertes et adaptent les traitements en conséquence. Les patients reçoivent des messages selon le niveau d'alerte, et la tarification pour cette télésurveillance varie en fonction de la file active de patients, avec un forfait mensuel par patient.

La télésurveillance médicale vise à améliorer la prise en charge des patients atteints de cancers tout en utilisant des dispositifs numériques pour une surveillance à distance.